



Lilienhof
 ☉ **Helmut Aussprung**

Am 09.06. ist unser Freund und Gildebruder im 83. Lebensjahr nach kurzer schwerer Krankheit vorausgegangen und für immer friedlich eingeschlafen.

Unser Hömschi war ein Spätberufener. Genau zum Umzug des alten Lilienhofes ins neue Pfadfinderhaus ist er unserer Gilde beigetreten und hat sein Versprechen abgelegt. Er hatte auf Grund seiner Fähigkeiten im Installationsbereich großen Anteil an der Gestaltung unserer neuen Wirkungsstätte. Helmut war Träger des Lilienhof-Ehrenschildes in Silber.

Ruhe in Frieden, lieber Hömal! ☙

Linz 5 Kleinmünchen

☉ **Robert Schulz**

Robert war langjähriger Kassenwart unserer Gilde und verstarb am 16.02. nach schwerer Krankheit im 84. Lebensjahr. Unsere Gilde konnte sich von ihm beim Begräbnis mit Fahne und Nachruf verabschieden. Er fehlt uns. ☙



Maxglan
 ☉ **Klaus Jauzus**

Im Juli ist unser Gildebruder Klaus Jauzus nach langer schwerer Krankheit im Kreise seiner Familie friedlich entschlafen. Klaus war viele Jahre aktiver Pfadfinder „drent“ in Bayern. Über Schorsch ist er als Spätberufener zu unserer Gilde gestoßen. Mit seiner heiteren und entschlossenen Art war er eine große Bereicherung für unsere Gemeinschaft und auf seine Mithilfe konnte man immer zählen. Unsere Anteilnahme gilt seiner Frau Rosmarie und seinen Töchtern. Fritz ☙



Foto: Markus Schicht

Mülln
 ☉ **Gunvor Peter**

Am 08.09. mussten wir von unserer Gildeschwester Gunvor Peter Abschied nehmen, die am 30.07. im 75. Lebensjahr verstorben ist.

Gunvor war Gründungsmitglied der Gilde Mülln und u.a. auch Vizepräsidentin der Salzburger Pfadfinder*innen. Sie hat ihre Aufgabe erfüllt und ist nach Hause gegangen. Markus Schicht ☙



Schückbauer Urfahr
 ☉ **Hans Reichl**



Schückbauer Urfahr
 ☉ **Sieglinde Reichl**



Schückbauer Urfahr
 ☉ **Gertrude Matzinger**

Jedes Jahr gedenken wir nach dem Allerseelentag bei einer Messe besonders unseren im letzten Jahr verstorbenen Gildegewistern.

Heuer mussten wir uns von drei Gildemitgliedern verabschieden.

Hans Reichl war einer der ersten Pfadfinder unserer Gruppe Linz 12 und bei der Gründung der Gilde Schückbauer dabei. Er hatte sich sehr der Geschichte unserer Gruppe und unseres „Schückis“ angenommen und eine große Sammlung von Bildern und Schriften zusammengetragen. Viele Gespräche mit ihm sind mir in Erinnerung. Seine Frau Sieglinde hat er nur kurz überlebt. Mit ihrer Fröhlichkeit hat sie unsere Gildeabende verschönert.

Gertrude Matzinger war auch seit langer Zeit in der Gilde mit uns. ☙



Vöcklamarkt
 ☉ **Manfred Scheinecker**

Manfred Scheinecker, langjähriger Pfadfinder und Gildemeister, ist 80-jährig am 20.08. verstorben.

Als Jugendlicher trat er in die 1947 gegründete Pfadfindergruppe Vöcklamarkt ein und trug aktiv an deren Entwicklung bei. Nach dem Aus der Pfadfindergruppe 1968 half Manfred mit seinem Einsatz mit, die Pfadfinder-Gilde Vöcklamarkt 1988 wiederzugründen, um die Pfadfinderbewegung in Vöcklamarkt wiederzubeleben, was schließlich bis heute gelungen ist. Nach langjähriger Tätigkeit als Gildemeister musste er aus gesundheitlichen Gründen dieses Amt zurücklegen. Manfred war neben seiner Tätigkeit als Gründer eines Autohauses mit drei Standorten und seiner Liebe zu seiner Familie auch immer für die Pfadfindergruppe Vöcklamarkt eine wertvolle Bereicherung.

Manfred, wir danken dir – Gut Pfad! ☙

Photo by Mink Mingle on Unsplash

